



オーキッドだより

VOL.36

秋冷が爽快に感じられるいい季節になりました。

10月に秋祭りを利用者様のみで開催する予定でしたがコロナウイルス感染症予防の観点から中止の方向となりました。各ユニットで食事レクリエーションや職員によるハンドベルの演奏の企画も考えてます。またホームページをご覧ください。

オンライン面会を活用して頂き有り難うございます。利用者様も顔が見れて喜んでおられます。ご家族様にはいつもご理解・ご協力を頂き感謝しています。

photoalbum こもれび 利用者様の日常をお届けします



オーキッドの敬老会は・・・

古希・喜寿・傘寿・米寿・卒寿の方の表彰式が行われ、隣の虹の子保育園の子供達が歌を唄ってくれたビデオと絵のプレゼントを頂き、利用者様はとても喜ばれていました。



虹の子保育園の子供達の作品



マメ知識情報!

『ゲームリハビリ論文』

Nintendo Switch が発売され大人気ですが、医学論文の世界では、「Nintendo」のWiiを使用し、神経筋疾患に対してゲームによるリハビリテーションの報告が相次いでいます。

ゲームリハビリの対象疾患として、パーキンソン病がよく取り上げられているようです。

ある研究では、パーキンソン病のリハビリの一環として、任天堂のWiiとマイクロソフトのXboxの有効性を疑似実験（quasi-experiment）で比較したものです。

27人のパーキンソン病患者さんを、Wii群、Xbox群、ゲームしない群の3つに9人ずつ割り付けて、10セッションのゲームプレイを行いました。

その結果、任天堂のWiiに割り付けられたパーキンソン病患者さんだけに、有意に歩行テスト、不安レベル、記憶力などが改善したそうです。ゲームをまったくしていない群では、こうした改善はみられませんでした。

9人ずつの小規模な検討ですし、使うソフトによっても結果が左右されそうに思うので、任天堂が勝ちかどうかはまだわかりませんが・・・

単に遊ぶだけの機械ではなく、ゲーム機の発達とリハビリの関係は、更に研究されていくような気がしますね。



10月の予定

2(金).16(金).27(火)

訪問理美容

20(火) カフェクラブ

*随時ホームページのカレンダーにもアップしていきますのでご確認下さい。

